

Impress setzt urbane Akzente

# Marmor – edel, smart und elegant

Immer mehr Menschen zieht es weltweit in die Städte und Metropolen. Das hat Einfluss auf unsere Lebensräume, verändert unsere Denkweisen, unseren Lebensstil und auch unsere Einrichtungen. Unsere Wohnungen und Häuser sollen nicht nur „smart“ sein, sie sollen auch smart aussehen, die Vielfalt von Menschen, Kunst und Kultur sowie den Geist großer Städte und Metropolen widerspiegeln.

Genau diesen Trend hat der Dekorspezialist Impress in seinen neuen Marmordekoren umgesetzt, die perfekt die Wiederentdeckung der klassischen Eleganz und das Mid-Century-Design aufnehmen.

Erleben lassen sich „Emperador Dark“ und andere Neuheiten von Impress in der Anwendung auf der „Interzum“ vom 21. bis 24. Mai 2019 in Halle 6.1., Stand B060/C069.

 [Mehr Infos: www.impress.biz](http://www.impress.biz)



„Emperador Dark“ von Impress verbindet moderne Urbanität mit zeitloser Eleganz.